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尖閣諸島を守る石垣集会、18日開催 2011/06/15 08:30 

 南・西・東シナ海でキバを向いた支那中共 

  

   「蒙古の祖国復帰、釣魚島の回収 

   沖縄を取り戻す」支那高官が主張  

  
 「中国の不当上陸を許さない－尖閣諸島を守る集い」が6月18日（土）、13時からホテル日航八重山で開催される。集いでは第

一部で地元八重山・与那国の漁業関係、市議会議員、自民党県連関係者らの訴え、第二部で評論家・金美齢氏の提言が予定さ

れている。 
  
 この時点で、6月17日（金）に世界華人保釣連盟の漁船が尖閣上陸を目指して香港を出発したか否かが明らかになるため、出

発ならば参加者は石垣港浜崎マリーナでの抗議集会を行い、出発しなかった場合はホテルで報告会を開催し、外交的な勝利を

祝う予定だ。  
  

  
●6月１８日「尖閣諸島を守る石垣集会」の告知チラシ  
●「尖閣諸島を守る石垣集会」詳細内容はこちら 

  
 この世界華人保釣連盟の尖閣上陸に関しては、去る4月10日、黄会長が「大型客船中止」を個人的見解として表明、これがマ

スコミで報道されたが、漁船千隻の行動については一切語っていなかったことが明らかになっている。しかも、香港の「東方日報」

は「日本では、我々が震災のために計画を中止したと言われているが、それは間違っている」と報道しているように、華人保釣連

盟の北京、香港の幹部は漁船団の出航をあきらめていないとされる。 
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 これを受けて地元・石垣市などでは政府に対してさまざまな陳情や要請を繰り返し、尖閣諸島の警備強化や安全な漁業操業を

訴えてきた。また石垣市でも日本会議の協力を得て全国での署名活動を進めており、当初の目標300万人に対し、これまでに1
85万人分の署名が集まっているという。  

  

 
 かねてからネット上で流れていた尖閣買収の情報が、14日付け 

の夕刊フジで大々的に報じられた（クリックでネット記事） 
  
 こうした中で、5月19日の衆議院安全保障委員会で海上保安庁は、「1000隻の具体的な情報はキャッチしていないが、具体

的な抗議船（漁船）の今後の情報に応じて、警備体制を強化して対応する」と答弁。事実、6月3日には海上保安庁は中国漁船団

が来ることを想定して海上警備訓練を行っていたという。 
  
 さらに、中国共産党対外連絡部が公式に6月15日～20日に亘って訪日、16日までに日本の政党と面会するという衝撃的な事

実が明らかになった。この対外連絡部は、中国外務省に指図するのが本来のポジションで、一説には政党との面会の結果、17
日出航予定の中国漁船に出港許可などの指示を出すのでは、と見る向きもある。 
  
 世界華人保釣連盟は6月17日、香港で資金対策のパーティを開催し、その日に中国共産党の指示により行動を起こす可能性

があり、この一両日中の中国の動きは 大限の注意と警戒を払う必要がありそうだ。（ニュース調、ここまで）  
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 産経新聞6月14日6面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 中国で反ベトナムの声高まる…政府研究所教授も「開戦せよ」 
（前略）しかし、ベトナムが南シナ海で実弾演習を行ったことは容認できる行為ではなく、「私の考えでは、中国は開戦する必要が

ある。南シナ海で、ベトナムに大きな教訓を与える必要がある」と主張した。 
  
 史教授は、開戦すべき他の理由として「中国の民心を奮い立たせることができる」、「長年にわたり実戦経験がない海軍を訓練

できる」、「使用期限がまもなく切れる弾薬を使ってしまえる」、「米国や東南アジアに顔色を変えさせ、小日本（日本に対する蔑称

＝べっしょう）を威嚇できる」、「ベトナムを引きさがらせることで、将来十年にわたる平和と周辺国家との関係の基礎ができる」、

「米国も、中国の海岸線から1800キロメートル以内の範囲で、勢力を伸ばすことは不能と悟る」などと、列記した。 
  
 米国軍の動きについては「米国は、中国と直接の戦争になれば共倒れになることを、よく知っている」として、心配する必要はな

いとの考えを示した。 
   
 史教授は、中国の軍事力が10年前に比べ、格段に向上したと主張。「外蒙古（モンゴル国）の祖国復帰、釣魚島（尖閣諸島の

中国側呼称）の回収、沖縄を取り戻すことも、中国の発展にともない、10年前よりは容易になった」と論じた。（サーチナ、6月14 
日） 

  

 南シナ海にジョージワシントン 
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＜ベトナムオンライン＞アメリカの航空母艦 

  
 蒙古の祖国復帰、釣魚島の回収、沖縄を取り戻す  
 いよいよ支那中共があからさまに「キバ」をむき出しました。中国政府・国家発展改革委員会（発改委）経済体制と管理研究所

主任の史教授は「蒙古（モンゴル国）の祖国復帰、釣魚島（尖閣諸島の中国側呼称）の回収、沖縄を取り戻す」といっているので

すから、これを敵国と言わずに何という、でしょう。これは宣戦布告と同じではないでしょうか。 
  
 普通の国なら、予想される危機に対して「断固として祖国の領土を守る」立場から一歩も引かない、というのが常識です。厳重

に抗議を申し入れ、言うことを聞かなければ大使召還・支那人の入国禁止・国交断絶という流れになってもおかしくないと思いま

す。そして海保・自衛隊の総力を結集して、武力行使も辞さない、があるべき姿です。 
  
 しかし、民主党政権・菅内閣がやっていることは「沖縄観光に数次ビザ 中国人対象に７月から」というのですから、これは「外

患誘致」罪に相当します。しかも「海保では法律上、防衛は難しい」とまで言っていますよ。国が盗られそうだと言うのに、法律も

憲法もないでしょうに。野党に期待できない、マスコミは国難の事実を報道しないとなったら、いよいよ私達が立ち上がるほかは

ないのでしょう。中川昭一氏の遺言「日本が危ない」は東日本大震災復興の 中、いま現実のものとなりそうです。 
  

南シナ海紛糾  
膨張する中国に批判集中 

 
  

---------------------------------------------------------  

尖閣諸島を守る石垣集会 
－豊かな漁場・海洋資源を守ろう－ 

   
 と き：平成23年6月18日(土) 午後1時～午後2時30分 
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 ところ：ホテル日航八重山 （1階・八重山の間） 
  
 ●第１部～挨拶～  ※敬称略 

  
  伊良皆高信 （石垣市議会議員） 
  新垣 哲司  （自民党沖縄県連会長） 
  村上 寅美  （自民党熊本県議団会長） 
  上原 亀一  （八重山漁業協同組合長） 
  中島 勝治  （与那国漁業協同組合長）  
  新藤 義孝  （自民党領土に関する特命委員会・委員長代理） 
  長尾  敬   （民主党・衆議院議員） 
  下村 博文   （自民党政調副会長） 
  藤井 孝男   （たちあがれ日本・参議院代表）ほか 
  
 ●第2部：提言 金 美齢 氏（評論家） 
  
 主 催 「尖閣諸島を守る集い」実行委員会 
 住 所 〒907-0022 沖縄県石垣市大川40番地  
   

---------------------------------------------------------------- 

民潭による「つくる会教科書」 

採択阻止運動の実態  

 
 【藤岡信勝】  [桜H23/6/14]  
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タグ： 尖閣諸島を守る石垣集会  石垣市  ホテル日航八重山  日本会議  金美齢  世界華人保釣連盟  尖閣上陸  署名活動

  海上保安庁  中国共産党対外連絡部  釣魚島の回収  沖縄を取り戻す  沖縄観光に数次ビザ  外患誘致罪   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(62) 

コメント(62) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/15 08:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 米とベトナム来月合同演習 南シナ海で 

 
 １４日付の香港紙サウスチャイナ・モーニング・ポストは、ベトナムと米国の海軍が来月、

ベトナム中部ダナン沖の南シナ海で合同演習を行うと報じた。ベトナム海軍は南シナ海で

実弾演習を行ったばかりで、同海で領有権を争う中国を一層刺激しそうだ。 

 
 米海軍第７艦隊の高官が同紙に明らかにした。米海軍がタイやインドネシアなどとも行

っている恒例の訓練の一環だといい、駆逐艦１隻が来月ベトナムに向かい、捜索、救助

訓練を行う。米海軍は今月末には、フィリピン海軍との合同演習も予定している。 

 
 これら演習について第７艦隊の広報担当者は同紙に「以前から予定されていたものだ」

と話し、南シナ海をめぐる 近の関係各国の動きとの関連を否定した。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110615/asi11061500580000-n1.h
tm 
 
・少しはベトナムの心意気を見習ったら？と思いますよ。  

 

2011/06/15 09:00Commented by hastuyama さん 

オバマも詐欺師に“三下り半”菅は無理…中国の方がマシ - 政治・社会 ...2011年6月1
4日 ... 国内で総スカンの菅直人政権だが、米国政府もついに見切りをつけたようだ。オ

バマ米政権は、普天間問題に続いて菅首相が環太平洋連携協定（TPP）交渉参加の判

断を先延ば… 

www.zakzak.co.jp/society/politics/news/.../plt1106141609005-n1.htm 
 
オバマさんからすれば、当然過ぎるほど当然な選択なのですよね。 
味方のフリして、後ろから銃撃するようなのと手を組めませんから。 
味方にすると怖いが、敵にすると全く怖くありません。 

 
その意味で、シナのほうが方向性はさておき主義主張がハッキリしてます。 

 
また、尖閣諸島を４０億で売却しろ・・・と個人所有者にシナが持ちかけているようです。 
マヌケ菅一味なら渡りに船・・・とばかり強制的に個人から取り上げ、シナに 
進呈位しそうです。 

 
喫緊に、麻生さんの再登場が待ち望まれますね。 

近の麻生さんは、民主党が人あまりにも材不足の為、依頼を受け親善大使の 
ようなこともしておられるようです。 

 
安倍さん、麻生さんなら、ここまで日本が追い込まれることは無かったかと。 

 
尖閣諸島は国有化し、自衛隊・海保の基地にするのが一番良いのではないでしょうか？ 

 
技術的に可能であれば拡張して、米軍と共同でシナへの防波堤にするべきです。  

 

2011/06/15 09:14Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 米とベトナム来月合同演習 南シナ海で 
> 
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>・少しはベトナムの心意気を見習ったら？と思いますよ。 
 
 
おっしゃる通り、過去の日本の対応は何かあると「相手国を刺激しない」 

 
と馬●の一つ覚えで済ませて来ましたが、 
 
これ程「相手国」に対して抑止力の無い発言は無いでしょう。 

 
日本は自分達から率先して相手国に「舐められ」ているのです。  

2011/06/15 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 

> 国内で総スカンの菅直人政権だが、米国政府もついに見切りをつけたようだ。 
 
もう一国の代表として体をなしていないと判断したのでしょう。 

 
>安倍さん、麻生さんなら、ここまで日本が追い込まれることは無かったかと。 
 
もちろんですよ。 

 
>尖閣諸島は国有化し、自衛隊・海保の基地にするのが一番良いのではないでしょう

か？ 

 
多くの議員・識者が訴えてきましたが、菅内閣は聞く耳持たなかったのです。 

 
>技術的に可能であれば拡張して、米軍と共同でシナへの防波堤にするべきです。 
 
本当ですよね。 

 

2011/06/15 09:53

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>日本は自分達から率先して相手国に「舐められ」ているのです。 
 
すでにその段階を超えて「侵略して下さい」と言っているのと同義でしょうね。 

 

2011/06/15 11:54Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
ベトナムは何と言っても、当時、大国だったアメリカに事実上、勝利した国ですから、領土

保全に関しては、決してひるまないと思います。 

 
ところで、今朝のTBS「朝ズバ」で、被災地の餓死問題を映像入りで取り上げていました。

奥様が溺死、ご主人が餓死(被災後10日は生存していたようです）。息子さんのインタビ

ューも交えていたのですが、国会での厚生労働副大臣の答弁は無視。結局、気の毒な

人‥協力しない野党が悪い‥というような反日本軍らしい論旨展開でした。 

 
これが自民党政権だったら、マスゴミのメディアスクラムにあって、厚労相は辞任ものだっ

たでしょうね。 

 
マスゴミがこんな状況だから空き菅がのさばるのでしょう。  

 

2011/06/15 12:01Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>奥様が溺死、ご主人が餓死(被災後10日は生存していたようです 
 
無念だったでしょうに。 

 
＞結局、気の毒な人‥協力しない野党が悪い‥というような反日本軍らしい論旨展開で

した。 
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酷いですね。野党もへったくれもなく、政権が対応できなかっただけでしょう。 

 
>マスゴミがこんな状況だから空き菅がのさばるのでしょう。 
 
本当にいまの反日マスゴミは腐ってますね。異臭がプンプンです。 

2011/06/15 12:01

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 日朝正常化議連が再始動 
 

 超党派の「日朝国交正常化推進議員連盟」は１５日午前、衆院議員会館で総会を開き、

会長に、山崎拓前自民党副総裁に代えて衛藤征士郎衆院副議長を充てることを決めた。

山崎氏が２００９年の衆院選で落選した後、休眠状態となっていた活動を再開する。 

 
 拉致問題で進展がない中、北朝鮮の金正日労働党総書記が先月の中国訪問で６カ国

協議に意欲を示したことなどを踏まえ、日朝の直接対話再開に向けて政府への働き掛け

を強める方針。 
  
 総会には、民主、自民、公明、共産、社民、国民新の各党から約１５人が参加した。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011061500311 
 
・この議連は拉致被害者奪還をどう考えているのか？  

 

2011/06/15 12:05Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
自衛隊の皆さん ありがとう 第一回 日の丸行進の会  

 
日時 6月19日（日） 13時00分～14時30分 
※ 少雨決行、大雨中止 

集合場所新町北公園 （元 大阪厚生年金会館の南隣） 
  地下鉄「四ツ橋」駅 2番出口より北北西へ徒歩5分、「本町」駅 22・23番出口より南南

西へ徒歩7分） 
内容 
12時30分 受付 
13時00分 集会 
13時30分 行進開始 （長堀橋通り ～ 心斎橋 ～ 御堂筋 ～ 難波） 
14時30分 終了予定（解散） 
※ 日の丸以外の旗類、拡声器などの持ち込みはご遠慮ください。 
※ プラカード持参可（ただし民族差別的なものは禁止） 

 
参加費 無料 
主催日の丸行進の会 
責任者・連絡先 TEL 090-1146-7351 （石黒大圓） 
協賛頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部、関西総本部、大阪支部  

 

2011/06/15 12:13Commented by yohkan さん 

 
国境を接している隣国同士、領土問題があれば武力紛争になる可能性は高い。支那が

わが国への侵略を公に言い出した以上、決然と闘う姿勢を示し、いざとなれば、武器をも

って立ち上がるしかありません。 

 
もともと国力のぶつかり合いで領海線を決めているだけで、歴史を振り返っても、固定的

な国境なんてありゃしない。むしろ相手の挑戦を前向きに受け止め、わが国の領土領海

を拡大するチャンスとすべきでしょう。  

 

2011/06/15 12:14Commented by kazuyui さん 

ここまでの政治の体たらくぶりと本当に残念ですが、関心なき国民の「大衆化」、20年間

の経済硬直に襲った凄まじい震災による国難を目の前にして、相も変わらぬ当事者意識

の無さを見ると、政治は国民の鏡であると言わざるを得ないようです…本当に無念です。 
今も民族の誇りを去勢された国民は、尖閣領海侵犯事件に怒ったことも忘れているのが

実情ではないでしょうか。 
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昨日の教科書問題も、ことの発端は朝日新聞等の「内なる敵」が作り出した国内問題で、

「誇り」を軽視した結果、問題化させてしまった事例の一つだと認識しています。 
極論するとすべて国民の意識に帰結する問題です。 
実際に領土を侵略され、「尖閣事変」勃発と大きく報道されないと多くの国民は眼が覚め

ないのではないかとまで思う次第です… 
こんなことまで考えてしまうほど、焦りを感じてしまうこの頃です。  

2011/06/15 12:32Commented by tourokurad さん 

> 国内で総スカンの菅直人政権だが、米国政府もついに見切りをつけたようだ。 
＞もう一国の代表として体をなしていないと判断したのでしょう。  

 
米国政府は自国の利益を優先する。 
如何なる国も自国の利益を優先する。 
日本が謝罪のみに明け暮れるのは、外交権、情報を米国に依存しているから 
防衛力もブリキの兵隊で満足しているからである。 
これで関税権を手放したら、日本は独立国でしょうか？ 
宗主国に対する属国ですね。 
支那の属国より良いとは、耳糞、鼻糞の類です。 
如何なる国も自国の繁栄と自立する権利がある。自主独立権ですね。 
日本が現状に甘んじるのは、これまでが良かっただけで、これからも良いと言う 
保障は何処にも無いし、今、現在でも米国の国力の衰退に伴って、 
日本の安全は危機的状況に陥っている。米国は自分の事は自分でしなさいと、 
言っている。ただし、米国の利益を優先してね、と言っている。 
自国の安全保障は、自分で考えるべき所をこれまでないがしろにしてきた。 
そんな事は無い。今は安全です、というのは民主党の専売特許ではなく、 
自民党もやってきた。だから、政権を失った。政治のつけは、思わぬ形で 
やって来る。だから、震災、原発は起こり得るべくして、起こった。 
この間の政治は、法律案が提示されないで、無政府状態が続いてきた。 
菅が辞任しょうが、しまいが、政治が空白だったのだ。 
被災者がいまだに体育館暮らしなのは先進国の姿ではないでしょう。 
民主党が非難されるのは、嘘を言って誤魔化すからです。 
私だって、２年前に見切りをつけていますよ。 
遠からず、瓦解する筈だ。  

 

2011/06/15 12:49Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
中国も何やら焦っていますね、広州からあちこちに暴動が飛び火してもいるようです。 

http://www.newsweekjapan.jp/stories/world/2011/06/post-2148.php 
一説によれば、人民解放軍は上海閥とつるんでいるため、上海閥（習近平の閥ですね）

自体に歪みが来て、軍が暴走しがちになっているのではとも言われているようです。 
何はともあれ、尖閣諸島、南沙諸島いずれも危機的状況です。 
総理を引きずり下ろすだけでは解決にはならないでしょうが、解決に近づけることはでき

ますね。既に、見え透いた延命策に対して、民主党の執行部までもがうんざりしているよ

うですし。 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110615-OYT1T00184.htm 
＜なりふり構わぬ首相延命策にトホホな民主執行部＞ 
（前略） 
２次補正について、首相は当初、会期を延長せず夏以降に編成する意向だったが、内閣

不信任決議案の否決直前には、会期を大幅延長して本格復興を目指す大規模な補正を

編成する考えを表明した。これに党内の反発が強すぎるとみると、実際に指示したのは

小規模な「１・５次補正」（菅首相）で、状況に応じて方針を二転三転させている。 

 
 こうした「なりふり構わぬ延命策」とも言える首相の動きには、党執行部内で不満が高ま

っている。 
（後略） 
それよりも、今週末辺りを乗り切れないのではとも思います。金曜日がまた参議院の集中

審議で、どう動くかが分かりませんからね。 

 
あと、防衛は、民主政権の間は幕僚長に権限を持たせるべきかと思われます。防衛大臣

が当てになりませんから^^; 
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南沙諸島に関して言えば、中越戦争では、中国は痛い目にあったようですが、同じ失敗を

繰り返すのでしょうか。 

2011/06/15 12:52

Commented by kasm さん 

すみません、先ほどのコメでこの部分が 後に来ていますが 

 
南沙諸島に関して言えば、中越戦争では、中国は痛い目にあったようですが、

同じ失敗を繰り返すのでしょうか。 

 
こちらに入れるべきでしたm(__)m 
 
何はともあれ、尖閣諸島、南沙諸島いずれも危機的状況です。 
南沙諸島に関して言えば、中越戦争では、中国は痛い目にあったようですが、同じ失敗を

繰り返すのでしょうか。 

 
 
 
 
 

 

2011/06/15 12:56

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
次回の選挙で、この議連に参加している議員全員を、叩き落とすしかありませ

んね(－＿－メ)  

 

2011/06/15 13:07Commented by nokotan さん 

To kasmさん  
 
>あと、防衛は、民主政権の間は幕僚長に権限を持たせるべきかと思われます。防衛大

臣が当てになりませんから^^; 
> 
> 
 
賛成です。有事にこの内閣では対処できないのは証明されました。早く追放したいです。  

 

2011/06/15 13:22Commented by すずめめだか さん 

もし、地震の被害が東京にも多数出ていたらこの生ぬるい民主党政権の対応でもマスゴ

ミは政府を擁護し、東京都知事を叩いたのでしょうか？ 

 
東北三県の被害は民主を守る盾にされています。 

 
未だ民主を支持している国民が三割いるという調査結果に呆れ、怒り、不安を感じていま

す。  

 

2011/06/15 13:30Commented by しばりょう さん 

マスコミが、反対することは、正論で、賛成することは、反日、民主政権擁護。 

 
民放のスポンサー どうか、日本を愛するなら、スポンサーを辞退してください。 

 
スポンサーが、なくなれば、民放は淘汰されます。 

 
今のままじゃ、日本の放送局は、チャンネル桜だけなんですね。 

 
日テレも フジも 近おかしい、NHK,TBS,テレ朝はいうまでもないですが、 
 
義援金 初に国会で指摘したことを、報道しないので、今頃 

 
盛んに、言い始めましたね。 

 
マスコミも善人面するな。 
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尖閣防衛の問題 どこも取り上げない、占拠されてからでは、手遅れなのです。 

 

2011/06/15 14:10

Commented by mrgr4272 さん 

「蒙古の祖国復帰」ってモンゴル国を支那に編入することですか。 
私は、てっきり「内蒙古（内モンゴル自治区）をモンゴルに返すこと」かと思いま

した。（支那がそんなことをするわけがないのですが。） 
でも、普通そう思いますよね。 
独立国家のモンゴルを支那に編入することを祖国復帰って言い切るこのあつかましさは、

すごいものです。 

 
 
日清戦争の１０年前に、清国海軍に「鎮遠」、「定遠」という巨大戦艦が出現したとき日本

国中は大変な騒ぎになったといいます。 
空母を持ったり、沖縄を支那海軍が横切ったりという、今の支那海軍の状況を見て日本

は何故大騒ぎにならないのでしょう。 
社会の木鐸を自称しているメディアは日本社会に警告を発すべきなのにしません。 

 
明治の日本人はきわめて健全だったとあらためて思います。  

 

2011/06/15 15:28

Commented by しばりょう さん 

緊急 
kaikatou 開化党  
freejapanがリツイート 

今日か明日台湾を出航予定！【速報】台湾の中華保釣協会が尖閣上陸か！？ #mpj 
#jnsc #senkaku #aikoku #okinawa #ishigaki #yaeyama sns-freejapan.j
p/2011/06/12/sen… via @freejapan  

 

2011/06/15 15:38Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、しばりょうさん、こんにちはm(__)m  
 
しばりょうさん、そのツイッターの内容が事実である確率は、どれ位ですか  
(;ﾟД ﾟ)？  

 

2011/06/15 16:03Commented by ikaruojisan さん 

今後日本人は知るでしょうね。 

 
国を盗まれるというのがどういうことか、侵略というのがどういうものか。 
無関心、自分の頭で考えないというのがどんな結果を招くのか。 

 
平和思想という麻薬を貪り食って、麻痺した連中はそれすらもわからずに死んでゆくので

しょうけど。 

 
日本は国ではなくなってしまった。  

 

2011/06/15 16:11Commented by 書道家syuun さん 

テレ朝の「モーニングバード」では、アップだけ見せて左翼の赤旗が見えないように映像を

誤魔化していましたので～ 

 
左翼の「反原発」のお写真をお借りしました。 

 

 

2011/06/15 16:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>決然と闘う姿勢を示し、いざとなれば、武器をもって立ち上がるしかありません。 
 
もちろんです。 

 
>むしろ相手の挑戦を前向きに受け止め、わが国の領土領海を拡大するチャンスとすべ

きでしょう。 

 
前向きでいいですね～(^^)。 
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ああ～、西村慎吾氏が我が国の総理なら～な～。 

2011/06/15 16:16Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>政治は国民の鏡であると言わざるを得ないようです…本当に無念です。 
 
まったく同じ心境です。 

 
>実際に領土を侵略され、「尖閣事変」勃発と大きく報道されないと多くの国民は眼が覚

めないのではないかとまで思う次第です… 

 
というか、その事態になっても自衛隊が戦うことを否定する方が多いような気がしますよ。

マジで。 

 
>こんなことまで考えてしまうほど、焦りを感じてしまうこの頃です。 
 
同感です。 

 

2011/06/15 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>被災者がいまだに体育館暮らしなのは先進国の姿ではないでしょう。 
 
山際澄夫氏もそのことで本当に怒ってましたよ。 

 
>遠からず、瓦解する筈だ。 
 
できれば本日中にお願いしたいのですが。 

 

2011/06/15 16:22Commented by tourokurad さん 

>広州市で参加者１万人の暴動 
 
 
＞内モンゴル情勢 
＞６・４鎮圧の主力「解放軍３８軍」が内モンゴルへの情報 
＞2011/06/02(木) 13:02 サーチナ 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0602&f=politics_0602_
007.shtml 
 
＞1989年の天安門事件を鎮圧した主力部隊“解放軍第38軍”を急遽現  
＞地に派遣し、鎮圧に備えて待機させているとの消息が伝えられた。 
＞また、新疆ウイグル自治区での支援にあたっていた武装警察機動師団 
＞4個師団が、他省での突 発事態に備えて呼び戻されたという。 
（抜粋引用終わり） 
蒙古の情勢について、知見が得られた。 
凄まじい事になっています。 
人権団体は沈黙したまま、静かです。居ないみたい。（笑） 
天安門事件の血の鎮圧事件、 解放軍第38軍とは、物騒な事です。 
主敵の遣る事は、血なまぐさい。  

 

2011/06/15 16:22Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>中国も何やら焦っていますね、広州からあちこちに暴動が飛び火してもいるようです。 
 
東アジア黙示録さんのTBが素晴らしいですよ。 
 
>＜なりふり構わぬ首相延命策にトホホな民主執行部＞ 
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本当にやめさせる覚悟があるなら、閣僚が次々と辞表を出さばよいけど、しないからポー

ズだけでしょう。 

 
>あと、防衛は、民主政権の間は幕僚長に権限を持たせるべきかと思われます。防衛大

臣が当てになりませんから^^; 
 
大賛成です。 

 
>南沙諸島に関して言えば、中越戦争では、中国は痛い目にあったようですが、同じ失敗

を繰り返すのでしょうか。 

 
今度は負けないぞと思っているのでしょう。アメリカの空母が展開してます。  

2011/06/15 16:23

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 

>次回の選挙で、この議連に参加している議員全員を、叩き落とすしかありませんね(－
＿－メ) 
 
はい。絶対に落としましょう！  

 

2011/06/15 16:25

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>地震の被害が東京にも多数出ていたらこの生ぬるい民主党政権の対応でもマスゴミは

政府を擁護し、東京都知事を叩いたのでしょうか？ 

 
それだと話が変わってくるのではないですか？ 

 
>東北三県の被害は民主を守る盾にされています。 
 
それは間違いありません。 

 
>未だ民主を支持している国民が三割いるという調査結果に呆れ、怒り、不安を感じてい

ます。 

 
いまやマスコミ自体が数字を神保創作してますからね(^^；。 

 

2011/06/15 16:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今のままじゃ、日本の放送局は、チャンネル桜だけなんですね。 
 
本当ですね。 

 
>義援金 初に国会で指摘したことを、報道しないので、今頃盛んに、言い始めました

ね。 

 
遅すぎますよ。 

 
>尖閣防衛の問題 どこも取り上げない、占拠されてからでは、手遅れなのです。 
 
非常に「やばい！」状況です。  

 

2011/06/15 16:31Commented by 花うさぎ さん 

To mrgr4272さん こんにちは。 
 
>「蒙古の祖国復帰」ってモンゴル国を支那に編入することですか。 
 
そうです(^^；。 
 
>独立国家のモンゴルを支那に編入することを祖国復帰って言い切るこのあつかましさ
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は、すごいものです。 

 
それが支那人です。 

 
>社会の木鐸を自称しているメディアは日本社会に警告を発すべきなのにしません。 
 

近は「自称」もなくなったと思います。 

 
>明治の日本人はきわめて健全だったとあらためて思います。 
 
はい。「明治に学べ」は本当だと思います。 

2011/06/15 16:32

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>今日か明日台湾を出航予定！【速報】台湾の中華保釣協会が尖閣上陸か！？  
 
おっ、情報ありがとうございます。 

 
台湾は尖閣上陸が確定ですね。  

 

2011/06/15 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To ikaruojisanさん こんにちは。  
 
>日本は国ではなくなってしまった。 
 
言葉がないです。 

 

2011/06/15 16:33Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>テレ朝の「モーニングバード」では、アップだけ見せて左翼の赤旗が見えないように映像

を誤魔化していましたので～ 

 
いつもの手、なんですよ(^^；。 
 
>左翼の「反原発」のお写真をお借りしました。 
 
どうぞ、どんどん拡散してください(--)。  

 

2011/06/15 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん  
 
情報感謝です。 

 
自治区が血なまぐさいことになってますね。騒然としてきました。  

 

2011/06/15 16:37Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちはm(__)m  
 
 
御意です(^^)v  
 
 
ところで、花うさぎさんは第五列という言葉を、ご存知ですか？。多くの拉致被害者を奪還

出来ていない現在、北チョンと国交正常化する意味は(蔑)金豚独裁政権を容認する事で

はありませんか(嘲)。  
 
 
こうした活動をする日本の国会議員は、国賊売国奴であり第五列という北チョンの工作員

ですね(－＿－メ)  

 

2011/06/15 18:06Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 
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共同通信のニュースによると、“９月に「脱原発」の５万人集会”が計画されて

いるようです。 
>福島第１原発事故を受け、ルポライターの鎌田慧さんらが１５日、東京都内

で記者会見し、９月１９日に東京・明治公園で５万人規模の「原発にさようなら集会」を開

催し、１千万人を目標にした脱原発の署名活動も始めると発表した。呼び掛け人は作家

の大江健三郎さん、瀬戸内寂聴さん、ミュージシャン坂本龍一さんら。原水爆禁止日本国

民会議（原水禁）などでつくる実行委員会が支援する。 

 
気になるのは、原水禁が入っているため、前回の東京でのデモのように反日本軍の集会

になってしまうということです。冷静な議論が必要な時期に、こういった扇動行為は気にな

ります。なぜ、反原発=反日本軍になってしまうのか、疑問です。  

 

2011/06/15 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>こうした活動をする日本の国会議員は、国賊売国奴であり第五列という北チョンの工作

員ですね(－＿－メ) 
 
裏切り者のことですね。ご指摘のように「工作員」ですが。 

 
今の日本の主流が「裏切り者」ではないでしょうか？反日、なんですから。  

 

2011/06/15 18:20Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様。今日の青山氏。1部です。 
 
ベトナム 実弾発射訓練 
米・越 合同軍事演習 
日本のこれぐらいやって当然でしょうが。 

 
アンカー青山氏『アジアでどこの国が戦争しようとしているのか、それは、中国とベトナム

の中越戦争。以前にもあったが、ベトナムは凄い国で、僕は日本とベトナムが連携すれ

ば、中国をフェアな意味でコントロールするためにも非常に良い連合が出来ると思う。』  

 

2011/06/15 18:25Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>共同通信のニュースによると、“９月に「脱原発」の５万人集会”が計画されているようで

す。 

 
情報、ありがとうございます。 

 
＞なぜ、反原発=反日本軍になってしまうのか、疑問です。 
 
今回の事件をきっかけに、普通の人でも「脱原発」を考えている人は多いと思います。 

 
でも国家解体を目指す左翼勢力の運動に乗ることは、愚か者の極み！と言うべきです。 

 
今の反原発の運動が拡大しているのは、こうした「普通の人」の取り込みに成功している

からで、左翼のオルグに貢献している事になります。 

 
「普通の人」はこうした反日左翼と一線を画した行動をすべきですよ。さもなければ、反日

左翼と同類と見なされます。 

 
計画的な節電がささやかれていますが、経済だけでなくあらゆる分野に想像以上の影響

が出ますよ。日本弱体化が加速するでしょう。 

 

2011/06/15 18:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
＞僕は日本とベトナムが連携すれば、中国をフェアな意味でコントロールするためにも非

常に良い連合が出来ると思う。 
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おお～さすが青山氏。良いこといいますね(^^)。 
 
個々に、ではなく、支那中共と対峙している国々と連携して包囲網を作るべきですね。そう

いう意見が既に出てますよ。 

2011/06/15 19:09

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
しばりょうさんが取り上げた、中華保釣協会ですが動向は気になりますね…。 

 
 
すでに海上保安庁と自衛隊が対応していると、信じたいですがΣ(￣□￣;)。支那人の船

団を捕捉するために、台湾から尖閣諸島を結ぶ直線の周辺を、海保、海自、空自が連携

して、警戒すべきではありませんか？  

 
事態は、詐欺菅内閣打倒が先か？支那人の尖閣諸島侵略が先か？との方向に進んで

いると、私は考えています(￣□￣;)!!  

 

2011/06/15 19:57

Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん、こんばんわ 
  
 中国政府はかなり焦っているように見えませんか？主席の交替時期、内蒙

古、広州の騒乱など、内政では電力不足、インフレ、成長率鈍化ほか政策の綻びが目立

ちます。しかも周り全て敵対国、これもまた近年珍しい現象かと。パキスタン、北も中国と

心中はしないのでは。 
 他国に期待せず､自助努力が一番ですが､民主政府ではこの危機が見えていない。八

方ふさがりに見えても日本の危機状態になると傑物がでて危機を乗り切ると確信していま

す。過去もそうでしたから。  

 

2011/06/15 20:35Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>事態は、詐欺菅内閣打倒が先か？支那人の尖閣諸島侵略が先か？との方向に進んで

いると、私は考えています(￣□￣;)!! 
 
とうか、「袋だだきに会いながら頑張っているから、早くやってくれ！」と言っているように見

えます。 

 
尖閣を守るどころか、その逆だったという可能性もありえますよ。 

 

2011/06/15 20:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんばんは。  
 
>八方ふさがりに見えても日本の危機状態になると傑物がでて危機を乗り切ると確信して

います。過去もそうでしたから。 

 
はい。私もそう思います。 

 

2011/06/15 20:50Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
＞尖閣を守るどころか、その逆だったという可能性もありえますよ。  
私もそれが、 も心配ですね(((;ﾟДﾟ)))  
 
 
私は海保や自衛隊の制服組の諸官は☆、勇敢に対応すると信じますが∠(･∀･)  
 
 
ところが、自衛隊に命令を出す総理や(笑)防衛相(笑)、海保に命令を出す国交相が

(笑)、腰抜けの左翼ですからね(－＿－メ)  

 

2011/06/15 22:06Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
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美緒さん（http://mio8921fuku.iza.ne.jp/blog/）からメールで、一色さん

が勝谷氏のラジオ番組に出演という情報を教えてもらいました☆ 

 
生では聞けなかったので、探したらニコ動とYouTubeに上がっていました。 

YouTubeはラジオのはずなのにオープニング以外は動画です（笑）。Ustreamで生中継

されたそうです。 

 
ナント！番組 後に一色さんリクエストで、ｓａｙａさんの「蛍の光」３番と４番が流れまし

た！ 
ニッポン放送にはなかったのでＣＤを一色さんが持ち込んだそうです。チャンネル桜の名

前も出しましたよ☆ 
蛍の光はYouTubeでは流れていないみたいですので（スタジオ内音声だけだから？）、

ニコ動も貼っておきますね。 

 
今日のエントリーの「尖閣に中国が上陸か？」という話もされていましたし、衝突の事につ

いても詳細を解説してくれていました。 
近、「sengoku38」じゃなくて放送禁止用語にすればよかったかなぁと思い始めたとい

う話も笑いました。ちょっと長いですが聞いてみてください。 

 
2011.06.13 勝谷誠彦 オープニング（音声のみ） 
http://www.youtube.com/watch?v=b75E5TkSE94 
 
2011.06.13 勝谷誠彦1-6 一色正春(sengoku38)SP 
http://www.youtube.com/watch?v=86SKo4_QYaw 
 
ニコ動：一色正春(sengoku38)氏、ラジオ生出演。（音声のみ61分） 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14740166 

 

2011/06/15 22:11Commented by deliciousicecoffee さん 

もう今後は領海侵犯があれば撃沈するべき。 
それが平和の 善策です。  

2011/06/15 22:45Commented by 書道家syuun さん 

花うさぎさんのように「イザ」に直接写真をアップすると直ぐに一杯になって、早晩パート3
が必要になってしまいますね。 

 
そこでココログとかのブログを利用して、そちらに写真をアップしてリンクさせると言う方法

を採れば、あとはテキスト文章なので問題ありません。 
HTMLファイルを扱うので多少面倒ですが。  

 

2011/06/16 01:09Commented by katachi さん 

ベトナムは、南沙諸島で支那と一戦交えるつもりでしょうか？ 
陸戦ならともかく、ベトナムは、海戦の経験はゼロでしょう? 
火力、戦力から行けば、ベトナムに勝ち目が無い。 
支那もそれが解っているから南沙諸島から支配しようとしている事と、広東など支那南部

での暴動もあることから目線を外に向けようとしていることです。 
それに引き続き、尖閣･沖縄で反日を謳いあげ、支那国内の不穏な空気を一掃する考え

ではないでしょうか。 
南沙諸島の成功確率が高い為、上手くいけば日本にせめてきます。 
しかし、戦力となると支那にとっても日本は、未知数であり火器能力の精度がどのような

ものか海軍の練度がどうなのか？不安要素がかなりあると思う。 
ベトナムを攻めるようには行かない。 
幸い支那にとって左翼民主が政権を取っている事が幸いしており、民主任期中に形にし

たいであろう。 
しかし、国民の多くが反民主であるからかなりの混乱が予想される。 
日本も安易に民主政権を許した事が、世界を揺るがす一因となる事が予測できなかった

のであろうか？ 
保守と共産主義者が、日本に混在する事は、「もしかして」と言う読みきれない危険を含ん

でいる事を今日本人は、経験しようとしている。 
このような危機は、超法規的処置により自衛隊が日本軍として機能しない限り危険この上

ない状況に追い込まれないだろうか？ 
アメリカのバックアップは、それ相当だと思うが、日本が軍として行動しなければ、支那海
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軍を殲滅する事は、厳しいと思う。 
何より気になるのは、全ての軍の砲弾類が一週間分のストックしかないというのがお話に

ならない。一ヶ月分にしても同じだ。 
今までが平和すぎた。平和を維持するのは戦力だ。今までアメリカ頼みであった。 
さあ～これから日本は、どうする? 

2011/06/16 06:32Commented by tourokurad さん 

菅辞任が長引くにつれて、アメリカの焦燥は深まる。 
オバマ大統領の支持率が低下してきた事と、経済は深い関係にある。 
アメリカの繁栄を支えているのは日本の資金である。 
しかも、アメリカは日本に冷たい。支那の為替レートは余り変化しない 
のに、日本はかなり円高で産業構造に変化を生じている。 
震災、原発が対日政策にどのようになっているか、政治に関心ある者に 
とっては知りたい第一項目だろう。従来の対日政策はどうなんだろう。 
これからも継続されるだろうか。G2と言ってみたり、日本は米中の 
狭間で苦しい国家運営をしてきたが、基本線に変化はないだろう。 
日本のマスコミが変なのは海外情報に隔たりがあること。 
日本にとって重要な事は報道しない事。支那、南の宣伝機関に過ぎな 
いこと。支那様大事では二次三次の情報しか得られないこと。 
外交政策が担当省庁と国民の意識とに乖離があること。 
拉致問題、尖閣問題、北方領土、竹島問題。どうするんだ。 
民主党政府見解と外務省見解は同じだろうか。 
マスコミは敢えて避けているように見える。NHKは妙な特集をするが、 
国論にはなり得ないし、支那様大事では反発も大きいだろう。 
北の砲撃もテレビ報道では、映画を見ているようなもので、 
実感が湧かない。戦争難民の処理が大問題。次に南に対する 
政策が日米同盟と相俟って問題で、政府の手腕が問われる。 
これも民主党政府には荷が重たいだけのように感じられる。 
早く政権を降りる事だ。大政奉還大歓迎。  

 

2011/06/16 07:18Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
花うさぎさん  これだけの情報と意見を見るのは 
流石に 大変ですね。大局観でしょうか。 

 
＞To  kasmさん   情報感謝します。 
 
海外事情と国内事情。どちらも焦眉の急を感じます。 
米ベト共同演習から人民解放軍も腰砕けになって欲しいです。 
詐欺師菅は延命行為に余念がない。両院議員集会で菅の首を落とせ。 
菅の去就は民主党内の問題で、党内秩序が混乱している。 
菅の言動が、毎日変化している。嘘付。 

 
＞防衛は、民主政権の間は幕僚長に権限を持たせるべきかと思われます。 

 
勿論、大賛成です。良い所に目が行きました。 

 
＞To   katachiさん 
＞ベトナムを攻めるようには行かない。 
情勢はどちらが優勢でしょうか。 
ベトナム戦争の戦法は日本の硫黄島でとった戦法です。 
海軍はどうなんでしょう。わかりません。 

 
＞日本も安易に民主政権を許した事が、世界を揺るがす一因となる事が 
＞予測できなかったのであろうか？ 

 
予測できなかったのですね。残念です。 
世界はエネルギー政策と経済混乱、大変です。 
日本の統治能力混迷が、世界の混乱の源です。 
支那のGDPは減少するでしょう。 
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日本国内の企業淘汰は再編を生み出す。 
民主政権では流れるままに翻弄されるだけです。経済団体も悲鳴です。 

2011/06/16 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 

>自衛隊に命令を出す総理や(笑)防衛相(笑)、海保に命令を出す国交相が(笑)、腰抜

けの左翼ですからね(－＿－メ) 
 
ただの腰抜けなら可愛いですが、敵の工作員だと洒落にもならないですよ。  

 

2011/06/16 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 

>ナント！番組 後に一色さんリクエストで、ｓａｙａさんの「蛍の光」３番と４番が流れまし

た！ 

 
へえ～、情報ありがとうございます。 

 
>今日のエントリーの「尖閣に中国が上陸か？」という話もされていましたし、衝突の事に

ついても詳細を解説してくれていました。 

 
情報ありがとうございます。のちほどゆっくり聞いてみます(--)。  

 

2011/06/16 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>もう今後は領海侵犯があれば撃沈するべき。 
>それが平和の 善策です。 
 
大賛成です。  

 

2011/06/16 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。  
 
>そこでココログとかのブログを利用して、そちらに写真をアップしてリンクさせると言う方

法を採れば、あとはテキスト文章なので問題ありません。 

 
なるほど。 

 
>HTMLファイルを扱うので多少面倒ですが。 
 
うわ～私はそれが苦手なんです(^^；。ご教授、ありがとうございます。  

 

2011/06/16 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>火力、戦力から行けば、ベトナムに勝ち目が無い。 
 
一応、米空母が控えてますから、」小競り合い程度はあるかも知れませんが、本格的な戦

闘となると、」どうでしょう。 

 
>アメリカのバックアップは、それ相当だと思うが、日本が軍として行動しなければ、支那

海軍を殲滅する事は、厳しいと思う。 

 
全面戦争前の部分的戦闘レベルなら、日本が堂々とやれば勝てる筈ですよ。 

 
>さあ～これから日本は、どうする? 
 
何としても独立は守らねばいけません。  

 

2011/06/16 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>これも民主党政府には荷が重たいだけのように感じられる。 
>早く政権を降りる事だ。大政奉還大歓迎。 
 
どんな非難を受けても、日本を壊せるだけ壊してから、という狙いが透けて見えますよ。  

2011/06/18 17:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
 
盛況だったようです。 

 
仮設住宅の件も、詳細調べるとのことです。 

 
@shindo_y 
新藤 義孝  
なぜか会場ではツィッターが繋がりませんでした。今日は石垣島始まって以来の５６１名

の集会となり、主催者大喜びです。魚釣島戦時遭難者慰霊碑に参拝してきました☆ RT 
@jazzy_saxophone: @shindo_y @Ahiru_1and2 ｢尖閣諸島を守る石垣集会集

会｣  

 

2011/06/18 17:13Commented by しばりょう さん 

 
shindo_y 新藤 義孝  
今、石垣島なので、帰ったら調査してみます。 RT @sibaryo: @shindo_y @saizou5
251 韓国から、仮設住宅輸入の話がでていますが、真偽の程がわかりません。 本当だ

と、ゆるせない、売国奴たちです。NHK BSニュースで確かに、報道していました。  

 

2011/06/18 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
情報ありがとうございます。 

 
勘違いして次のエントリーにレスをつけてしまいました(^^；。 
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